
Compte-rendu de l'audioconférence du 22 avril à la DRFIP Nord

Une audioconférence visant à faire le point sur la situation sanitaire à la DRFIP Nord s'est tenue le 
jeudi 22 avril 2020. 

A ce jour, les chiffres sont les suivants :

- Les lundi 20 et mardi 21 avril, 25% des agents étaient présents dans les bureaux;
- Le nombre de cas déclarés de covid 19 est de 39;
-  2 collègues ont fait une rechute bien qu'ils n'avaient pas été testés au début de leur infection.

Mesures de protection:

La DRFIP NORD nous indique que :

- Concernant la distribution éventuelle de masques, la DRFIP attend les ordres de la DG...
- Concernant les 193 plexiglas commandés, la DRFIP n'a aucun retour. Elle se met donc en situation 
de les faire fabriquer localement;
- S'il n'y a pas de masques et de plexiglas, il n'y aura pas d'accueil.

Organisation du travail / Congés:

- Environ 25% d'agents en présentiel avec un maximum par service de 40%.
- Il y a 15 % de télétravailleurs.
Ce chiffre est calculé à l'aide des informations récoltées dans sirhius par les chefs de service. 
Ce décompte est effectué une fois par semaine et certains sites en font plus que d'autres.
- Aux 231 télétravailleurs saison 2020, on peut ajouter 317 ordinateurs distribués sur le lieu de travail.
Un guide a été mis en ligne.
- Des chefs de services ont demandé à leurs agents de répondre aux contribuables avec leurs propres 
téléphones portables en masquant le numéro. La DRFIP a été étonnée de cette demande car aucune 
instruction n'avait été donnée dans ce sens.
- Concernant les congés report 2019, ils seraient limités au 2 mai 2020 mais la décision définitive sera
prise par la DG.
- Concernant les primes éventuelles et les congés pris, il n'y a toujours pas d'indications de la DG.
- Concernant le nombre d'agents prenant les transports en commun à la DRFIP Nord, nous attendons 
toujours les chiffres.

Remboursement des repas:

Concernant les remboursement de frais de repas pour les agents en présentiel, la DRFIP indique que 
l'appréciation effectuée par l'administration sera souple.



Cantine:

Concernant les cantines et leur réouverture, Celle de Kennedy sera la première à ouvrir. 
Les autres suivront.
Il faudra qu'Elior prenne des mesures afin de protéger son personnel et opère un réaménagement de 
toutes les salles. L'aspect sanitaire primera.
Des réponses seront apportées avant le 11 mai.
L'ouverture des cantines au personnes extérieures est toutefois un sujet épineux.  

Campagne IR 2020:

- Les déclarations «papier» sont en cours de distribution par la Poste;
- Concernant les imprimés vierges, ils sont pour la plupart arrivés. Si un contribuable souhaite un 
imprimé, il lui sera envoyé par courrier.
- Au SIP de Douai, la synthèse de la note de campagne a été effectuée par les contrôleurs à la 
demande des adjoints (il n'y a plus de chef de service car il est parti a la retraite).
Une synthèse d'un autre SIP leur sera transmise.
- Les mesures sanitaires passeront avant toute autre considération.
- Suite à la communication du plan de déconfinement du gouvernement, la DGFIP s'adaptera...

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations.
Pour vous abonner à notre lettre de diffusion,envoyez "ok unsa infos" par mail

Contact : unsa.drfip59@dgfip.finances     .gouv.fr
     Nouveau blog local : http://nord.unsadgfip.fr/

     Site national : http://www.unsadgfip.fr/
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